

## Contracting

### Branche auf Wachstumskurs

**[31.07.2019] Die Contracting-Branche ist laut einer aktuellen Erhebung des Verbands VfW auf Wachstumskurs: Umsatz und die Anzahl der abgeschlossenen Verträge sind im Jahr 2018 gestiegen.**

Der VfW Verband für Wärmelieferung hat das Ergebnis seiner jährlichen Mitgliederbefragung vorgestellt. Demnach konnte für das Jahr 2018 ein weiteres Wachstum der Contracting-Branche verzeichnet werden. Wie der VfW meldet, sind Umsatz und Anzahl der abgeschlossenen Contracting-Verträge gestiegen, wobei die Steigerungsrate bei den abgeschlossenen Verträgen geringfügig niedriger ausfiel als im Vorjahr. Die geschäftliche Erwartung der befragten Unternehmen sei mit einem Wert von 6,2 (auf einer Skala von eins bis zehn) jedoch deutlich besser ausgefallen als im Vorjahr, wo der Wert bei 4,6 lag. Als einen wesentlichen Grund hierfür nennt der Verband das gestiegene öffentliche Interesse am Klimaschutz. Für den Contracting-Markt gebe es allerdings auch noch erhebliche Hemmnisse. Vor allem die Wärmelieferverordnung und die Kostenneutralität schränken laut dem VfW die Möglichkeiten von Contracting im Gebäudebestand sehr ein. Hinderlich sei neben dem aktuellen Zinsniveau und den derzeitigen Energiepreisen zudem die unklare Gesetzeslage. Belebend für das Geschäftsmodell Contracting wirkten sich hingegen der fortlaufende Bauboom, sowie die beihilferechtliche Genehmigung der EU für die reduzierte EEG-Umlage bei Eigenversorgungsmodellen aus.

(bs)

Stichwörter: Energieeffizienz, Contracting, VfW